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次年度タイム

委員会報告

木村 真一郎 幹事

市川　英敏　会長

幹事報告

会長幹事引継ぎ式

2016-2017年度　第一例会

6月 例会プログラム

八和田

年度最終例会

2016-2017年度
7月 例会プログラム

フェリーチェ3階

委員会報告

☆ 地区より
2015～2016年度新会員入会速報が来ておりま
す。5月31日現在、地区全体で182名増強。

☆ 親睦活動委員会
6月30日に行われます今年度会長幹事慰労会に
多数の参加FAXを頂きまして、ありがとうございま
す。19時点鐘　八和田にて開催です。お間違え
のないようにお願い致します。

誕生祝い

クラブ協議会　委員長活動方針発表
右：
6月10日誕生日
大島勝会員
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クラブ協議会　ガバナー公式訪問リハーサル
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寿会館
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第207回例会記録本日の例会

会長挨拶　　市川英敏 会長

2015-16年度  R I ﾃｰﾏ

会長 市川 英敏      副会長 坪田 祐貴
幹事 木村 真一郎   会計 平良 嘉浩   SAA 金杉 光左生

クラブ事務所　〒340-0816　埼玉県八潮市中央4-9-30
(有)ﾈｸｽﾄﾜﾝ内  TEL 048-994-2400  FAX 048-994-2401
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長    K.R.“ラビ”ラビンドラン(スリランカ、コロンボＲＣ)

第２７７０地区ガバナー         井原　實（さいたま新都心ＲＣ）

第９グループガバナー補佐    百瀬　皓（草加中央ＲＣ）

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

市川　英敏　会長

食事　18：30～18：50

点鐘　19：00

ロータリーソング

出席報告 出 席 委 員 会

点鐘　20：00

親睦活動委員会

市川　英敏　会長

会長挨拶

ニコニコ報告、ポリオ報告

今週より2回に渡り、次年度タイムでござ
います。次年度会長、幹事さんの例会
運営をじっくりと拝見させて頂きたいと
思います。　私と木村幹事はもう気が楽
になっております。

坪田会長エレクト、小柳次年度幹事、そして会員
の皆様、宜しくお願い致します。

幹事報告

お客様紹介 市川　英敏　会長

クラブフォーラム



ニコニコ本日 ¥611,000 ポリオ累計 ¥72,897
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ニコニコ累計

6月2日
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メーキャップ会員数
×　１００ ＝ 出席率

クラブフォーラム　（今年度を振り返って）

☆ 大島勝会員
今年度は3月に熱が下がらず、医者に受診したところ菌が入り込んでいると云う事で、急遽入院になり
ました。全身に回ってしまっており、危うく命を落とすところでした。3ヶ月掛かりましたが、お陰様で全
快しました。これからは仕事に、ロータリー活動にと頑張ります。

☆ クラブ創立5周年記念式典について
☆ ２０１６－２０１７年度　クラブテーマについて
『 一つの身近な奉仕から　人類への奉仕へ  』
☆ 規定審議会決定事項について

ニコニコBOX

　
☆ 大島勝会員
元気になって来ました。今後はロータリーを楽し
みにしています。
☆ 雨甲斐隆会員
久しぶりに出席しました。皆様の顔がまぶしく見
えます。
☆ 金杉光左生会員
規定審議会の報告会に行って来ました。少々
報告します。
☆ 坪田祐貴会員
本年度、残り3回の例会。市川会長ご苦労様で
す。次年度に向け緊張します。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 加藤修会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 本間守会員
会長、韓国のり、お土産ありがとうございます。1
年間、おつかれ様です。
☆ 平良嘉浩会員
ひさしぶりに夏カゼを引きました。体には気を
つけましょう。

　
☆ 小越朋樹会員
沖縄の梅雨明けが発表されました。沖縄と聞くだ
けでワクワクしてきます。今年こそ遊びに行きたい
ですが、どうなるか．．．　　本日もよろしくお願い
します。
☆ 小林利雄会員
皆さん、こんばんは。本日も宜しくお願いいたしま
す。
☆ 石塚恭央会員
皆様、こんばんは！　本日も宜しくお願い致しま
す。
☆ 山中正智会員
肌寒い日、暖かい日、気温差が有ります。本日も
宜しくお願い致します。
☆ 市川英敏会長
本日は次年度の坪田会長エレクトにお任せ致し
ます。今年度との違いをじっくりと拝見させて頂き
ます。会員の皆様、宜しくお願い致します。
☆ 木村真一郎幹事
先日、秋田に行って、“ 雪の美人 ” を手に入れ
ました。スッキリした性格の日本酒です。本日も宜
しくお願い致します。

クラブフォーラム　（次年度タイム）


